



HO

Der Circolino Pipistrello gastiert in Wettingen

WETTINGEN «Kinder machen Zirkus»: Die Kinder präsentieren am Freitag ihre eigene einstudierte Zirkusshow. Es stehen keine Zirkuspferde im Zelt und es gibt keine berühmten Artisten aus aller Welt zu bewundern. Das Zelt und die Wiese sind voller Kinder, die ihre ersten Schritte übers Seil wagen oder auf Fässern laufen.

«Warwankutta»: Die fantastische Geschichte von einem Fischerdorf, in dem eine zerrissene Schatzkarte zu ungeahnten Schätzen führt. 17 Pipistrelli spielen ein artistisches Abenteuer über Fische, Liebe und Piraten. Auf dem kleinen Fischerdorf Warwankutta liegt ein Fluch der Zerrissenheit.

Die Fische beißen nicht an und es herrscht Zank und Unmut zwischen den Bewohnern. Als eines Tages ein ungewöhnlicher Besucher auftaucht, keimt neue Hoffnung auf. Wäre da nicht der Überfall von Miss Boneys Piraten, durch welchen ein totgeschwiegenes Geheimnis ans Tageslicht tritt. Ein Abenteuer voller Witz, mitreissender Musik und wilden Choreografien.

**Brühlwiese,
Mittwoch, 17. April, 16.30 Uhr («Warwankutta»)
Freitag, 19. April, 18 Uhr («Kinder machen Zirkus»)
Samstag, 20. April, 15 Uhr («Warwankutta»)**